



Madame,

J'ai pris connaissance, avec les candidat-e-s de la liste « Ensemble pour Malakoff », du questionnaire que vous avez bien voulu m'adresser, et dont je vous remercie.

La solidarité est l'un des axes essentiels du programme que nous avons construit avec les habitant-e-s de Malakoff ; je m'engage à ce qu'elle continue à irriguer l'ensemble des politiques publiques que nous conduirons ensemble lors de cette prochaine mandature.

Je serai heureuse de vous rencontrer pour échanger avec votre équipe et vos accueilli-e-s à partir des problématiques que vous évoquez, et qui appelle de ma part les réponses suivantes :

1. Transports – plus de passage de l'Hirondelle

L'engagement n°59 de notre programme prévoit effectivement **d'augmenter les fréquences et d'améliorer les parcours de l'Hirondelle.**

2. Halte-garderie – création d'une halte-garderie au sud de Malakoff

Le renforcement de l'offre publique d'accueil de la petite enfance est une priorité de notre action éducative : c'est ainsi que nous prévoyons de **créer deux multi-accueil** dédié à l'accueil occasionnel des enfants et un **pôle petite enfance** (crèche, maison ouverte, relais assistantes maternelles) à la Cité des Poètes, de **reconstruire la crèche Wilson et de rénover la crèche Paul-Vaillant-Couturier** en améliorant les capacités d'accueil.

3. Cantines – plus de bio dans les cantines, circuit court et suppression du plastique

Nous souhaitons augmenter encore la part du bio dans les écoles, et nous fixons comme **objectif d'atteindre les 50%**, tout en proposant plus régulièrement des menus végétariens. Les circuits courts seront naturellement privilégiés, dans la mesure où les produits proposés répondent aux exigences des cahiers des charges et des contraintes posées par les normes d'excellence que nous souhaitons atteindre. Nous utilisons **déjà dans nos cantines des bacs à inox**, qui nous permettent de réduire drastiquement l'usage du plastique. L'effort d'investissement en faveur de la réduction des déchets (tables de tri) sera poursuivi, **Malakoff ayant été sur ce sujet commune-pilote du territoire Vallée-Sud-Grand-Paris avec Bagneux.**

4. Logement – transparence dans l’attribution des logements sociaux

La promotion d’une mixité urbaine et sociale est une constante de l’engagement de la liste « Ensemble pour Malakoff ». C’est dans ce cadre que **nous maintiendrons 40% de logements sociaux sur la ville**, avec des commissions d’attribution qui intègrent comme aujourd’hui des représentants citoyens (amicales de locataires) aux côtés des acteurs institutionnels. Depuis le mois de janvier dernier, **Malakoff-Habitat a ouvert sa commission d’attribution à un membre de l’opposition municipale**. Il est également prévu, en lien avec le Territoire, la **mise en place d’un système de cotation**, qui améliorera la lisibilité des attributions. Parallèlement, nous inciterons les bailleurs sociaux à **développer une « bourse d’échange de logements »**, afin de faciliter les parcours locatifs.

5. CCAS – création d’un taxi communal (personnes à mobilité réduite ou ayant des difficultés dans les transports)

Nous proposons la mise en place **d’un service de transport à la demande « porte-à-porte »** et, plus largement, d’accroître notre engagement au sein du réseau Handicap92. L’amélioration des cheminements piétons, la pacification des déplacements, la mise en accessibilité des stations de métros et des bâtiments communaux seront également au cœur de notre engagement au service d’une ville inclusive, et en partenariat avec les acteurs publics concernés.

6. Autres – création de parcs à chien et problème de stationnement (voitures dites ventouse)

L’engagement n°48 est spécifiquement dédié au lancement d’une démarche de protection de la cause animale, qui vise à améliorer l’intégration des animaux et leur bien-vivre dans la ville. Dès à présent, nous avons installé de nouveaux distributeurs de sacs pour faciliter la vie quotidienne des propriétaires d’animaux domestiques.

Le plan global de déplacement s’attachera à réduire la place de la voiture en ville, au profit de modes de déplacements doux, et à la mise en place d’un **stationnement plus fluide et mieux contrôlé**. L’offre publique de stationnement sera par ailleurs renforcée pour les vélos, les trottinettes et les deux-roues motorisés.

J’espère que notre prochaine rencontre nous offrira l’opportunité d’approfondir ces sujets et, selon vos souhaits, d’en aborder d’autres. Je mesure, comme Maire et comme candidate, la qualité du travail partenarial que le Secours Catholique mène aux côtés de la municipalité depuis des années. La force de ce lien participe pleinement de notre engagement commun en faveur d’une ville solidaire et inclusive.

Je vous prie d’agréer, Madame, l’expression de mes salutations distinguées.

Jacqueline BELHOMME